

DEPORTES | Tenis de Mesa

Diogo Carvalho seguirá defendiendo la elástica prieguense

El palista portugués disputará su octava temporada en Priego

Redacción

Viernes 12 de julio de 2024 - 08:47



La dirección técnica del Real Cajasur Priego y el jugador Diogo Carvalho han llegado a un acuerdo para que la próxima temporada sea componente del primer equipo, que defenderá los títulos de Liga y Copa conquistados en el último campeonato liguero.

Carvalho ha sido una pieza fundamental en la etapa, probablemente, de mayor esplendor del equipo prieguense. Desde su llegada en 2017, ha participado en la consecución de seis títulos de Liga y cuatro de la Copa del Rey.

De hecho, se podría considerar como uno de los jugadores extranjeros más importantes del deporte de la provincia de Córdoba.

El palista internacional portugués acredita un elevado porcentaje de victorias en su periplo español. La temporada pasada disputó en la Superdivisión 24 encuentros de los que ganó 20.

Y también fue decisivo en la fase final de la Copa del Rey celebrada en Tarragona. Carvalho representa las aspiraciones del Cajasur de cara al próximo ejercicio.